



Protokoll der Pfarrgemeinderatssitzung vom 03.02.2015

Anwesend: M. Baldauf, Fr. Bings, Fr. Kosche, Fr. Schott, Hr. Schott, Fr. Stich, Fr. Dowridge, Hr. Fürst, Hr. G. Preißl, Hr. Schindler, Hr. Rauch, Fr. Kölbl, Fr. Heindl, Hr. Farnbauer, Pfarrer Gradl, Dr. Löh, J. Baldauf, Kaplan Kohlhepp (verspätet)

Entschuldigt: Fr. Wawra, Hr. Nefe, Hr. Zimmer, T. Preißl

Begrüßung durch Hr. Dr. Löh

Geistliches Wort: Hr. Fürst

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt

Anträge zur Tagesordnung: keine

Anträge zum Protokoll vom 17.11.2014: keine

Berichte aus den Sachausschüssen

Jugend:

Hr. J. Baldauf war in der letzten GL-Sitzung. Die Organisation wurde sehr positiv wahrgenommen

Das Gespräch "Jung trifft Alt" ist noch nicht geplant. Hr. Fürst kümmert sich darum, dass es in nächster Zeit stattfinden kann.

Sternsingeraktion hat 6700 EUR eingebracht

Die Gruppenleiter und die Verantwortlichen haben sich gut bei der Aktion engagiert.

Es fehlen Freiwillige, die sich während des Jahres um die Gewänder kümmern (Ausbesserungsarbeiten, neue Gewänder, etc.)

Zeltlagerplanung läuft: Thema Harry Potter

Jugendfahrt (Ostern, 6.4. - 10.4.) geht nach Prag

Datenschutz/ Öffentlichkeitsarbeit:

Die Bilder auf der Homepage wurden entnommen, um dem Datenschutzgesetz Rechnung zu tragen. Momentan sind wir auf der Suche nach einer Lösung, um zukünftig wieder Bilder auf die Homepage zu bekommen und das Gemeindeleben aufrecht zu erhalten. Dabei achten wir darauf, dass der bürokratische Aufwand im Rahmen bleibt.

Kirchkaffee:

Läuft prima

Lebendige Gemeinde:

nächstes Treffen 15.4.

Taufkindertreffen am 18.4.

Es ist angedacht, eine Stellwand mit den Taufbildern der Taufkinder in der Pfarrei aufzustellen. Diverse Möglichkeiten (Stellwand, Pinwand) und Stellplätze sind momentan in der Diskussion.

Es soll das Bild des Täuflings mit Vorname auf einem Wassertropfen gezeigt werden.

Kirchenmusik:

nichts Neues

Hand in Hand:

Die Gruppe "Hand in Hand" besteht noch und trifft sich regelmäßig, allerdings aktuell ohne die Beteiligung der Pfarrei Hl. Dreifaltigkeit. Die Resonanz in der Jugend, die angefragt wurde, war nicht da.

Wunsch von Dr. Löh ist, dass die Gremien der Pfarrei gefragt werden, ob jemand mitmacht.

Im Laufe der Diskussion ist die Frage aufgetaucht, wer die Gruppe momentan leitet und die Organisation übernimmt.

Im Nachgang hat Dr. Löh die Info erhalten, dass Fr. Carina Hüttner die Gruppe leitet

Eltern-Kind-Gruppe:

Seit kurzem gibt es wieder eine Gruppe, die von Fr. Kumschier geführt wird. Bisher sind 4 Familien dafür angemeldet. Treffen sind immer am Donnerstag Vormittag. Die Gruppe läuft aktuell nicht über die KEB, trotzdem war es dem Kaplan wichtig, dass die Gruppe wieder ins Leben gerufen wird. Frau Maul wird auch weiter machen. Bisher hat sie ebenfalls 4 Familien, wartet aber, bis 8 Familien zusammen sind, dann startet der Kurs.

Förderverein:

Die Christbaumaktion hat ca. 840 EUR eingebracht. Der Dank gilt allen, die an der Aktion beteiligt waren, insbesondere der Jugend.

Am 15.2. Faschingssonntag wird es wieder einen Küchlverkauf geben. Die Ostereier werden am 29.3. Palmsonntag verkauft (bereits ab Abendmesse)

Liturgieausschuss:

nächster Termin am 24.2. um 19 Uhr geplant

Rückblick auf Weihnachten

Christmette war ordentlich besucht

1. Feiertag war mit dem Kirchenchor schön gestaltet

Die Ministranten waren an den Festtagen sehr wenig. Es waren an den Festtagen nur 6 bzw. 4 Ministranten eingeteilt, weil es letztes Jahr aufgrund der Einteilung Ärger gegeben hat.

Es gab eine große Diskussion über die Gründe für die geringe Beteiligung der Ministranten während des Jahres und der daraus resultierenden geringen Anzahl an Ministranten an den Feiertagen

Das Dankeschönessen findet am Samstag 7.2. statt. Bisher haben sich ca. 80 Personen angemeldet. Der Festausschuss trifft sich am Freitag um 19 Uhr zum Eindecken

Einkehrwochenende in Werdenfels

Termin 13.3. und 14.3.

Hr. Rauch hat die Idee einer Klausur des PGR eingebracht. Die Idee wurde allerdings wegen der Erfahrungen aus der Vergangenheit für nicht gut empfunden. Grund ist, dass die Ideen, die dort erarbeitet wurden, nicht umgesetzt wurden.

Alternativ kann es ein Besinnungswochenende werden.

Am Ende wurde entschieden, dass dieses Wochenende ein Besinnungswochenende wird.

Das Thema Klausur ist aber nicht komplett gestrichen, sondern wird vielleicht als 1tägige Sitzung in der Pfarrei stattfinden

Jahr des geweihten Lebens

Der Termin für die Region Amberg (Gebetsnovene) wird am 17.4. in Hl. Dreifaltigkeit sein

Sternwallfahrt nach Regensburg am 9.5.2015

100 Jahre Patrona Bavariae

Informationen wird Dr. Löh per Mail an die PGR-Mitglieder verschicken

Sonstiges

Die Caritas-Sozialstation wird von den Pfarreien aus Amberg getragen. Der Förderverein der Caritas-Sozialstation wurde ins Leben gerufen, um den Bediensteten der Sozialstation mehr Zeit bei den Pflegebedürftigen zu geben.

Neue Mitglieder im Förderverein sind gerne gesehen

Osterfrühstück: Letztes Jahr wurde das Osterfrühstück durch Freiwillige organisiert. Die Hoffnung besteht, dass es auch dieses Jahr wieder eins in dieser Form geben wird.

Seit heute wechselt der Pächter im Gasthaus Kummert. Dadurch muss das Thema "Patroziniumsessen" neu besprochen werden.

Krypta: In der Krypta liegen Stromleitungen frei, das Stromnetz ist überlastet. Aufgrund der Aussage eines Elektrikers sind die Zustände anscheinend sehr bedenklich. Das Thema wird die Kirchenverwaltung übergeben

Am Palmsonntag wird es wieder einen Familiengottesdienst wie letztes Jahr geben. Die Statio wird aber voraussichtlich wieder am Kircherl sein, nicht an der Kirche.

Das Weihnachtskonzert war sehr schön.

Der Gratulationskreis, der die Geburtstagskinder der Pfarrei besucht, sucht weitere Unterstützung. Helfer können sich gerne melden. Die Eheleute Schott haben sich spontan bereit erklärt, mitzumachen.

Termin für die nächste PGR-Sitzung: 18.3.2015 19:30 Uhr

geistliches Wort: Hr. Günter Preißl

übernächster Termin: 5.5.2015 19:30 Uhr

Verantwortlich für das Protokoll

Jürgen Baldauf